



COMUNICADO DE PRENSA

DGC/078/2021

Dirección General de Comunicación

Ciudad de México, a 25 de marzo de 2021

CNDH e INAI estrechan lazos de comunicación y colaboración

>> **Rosario Piedra Ibarra se reúne con la Comisionada Presidenta del INAI, Blanca Lilia Ibarra**

>> **Ambas funcionarias acuerdan sentar las bases de un convenio de colaboración para garantizar el derecho de acceso a la información**

Con el propósito de estrechar lazos de comunicación y acordar las bases de un convenio de colaboración entre la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) y el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI), la Ombudsperson Nacional, Rosario Piedra Ibarra, se reunió este día con la Comisionada Presidenta de este Organismo, Blanca Lilia Ibarra.

En el encuentro se destacó la importancia de que ambas instituciones autónomas trabajen coordinadamente para garantizar el derecho del pueblo de México a acceder a la información y proteger los datos personales de quienes integran nuestra sociedad.

En el acto, realizado en las instalaciones de la CNDH, se enfatizó la importancia de trabajar conjuntamente en la consolidación de una cultura de acceso a la información, sobre todo porque constituye una herramienta fundamental para que las personas puedan ejercer otros derechos humanos establecidos en la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, las leyes que de ella emanan; así como en los tratados internacionales firmados y ratificados por el país.

La presidenta Piedra Ibarra reiteró la disposición de este Organismo Autónomo para cumplir con la normatividad en esta materia y colaborar de manera cercana con el INAI, además de recordar que en diferentes ocasiones ha hecho patente la instrucción de que se atiendan oportuna y eficazmente las solicitudes de acceso a la información que llegan a esta institución, atendiendo el principio de máxima publicidad.

Durante la reunión también estuvieron presentes el Comisionado del INAI, Francisco Javier Acuña Llamas; el Secretario Ejecutivo de la CNDH, Francisco Estrada Correa, y el Director de Transparencia de la CNDH, Fernando Rojas Espinosa, entre otros servidores públicos.